



4 Pièces

110 m²

Réf. MZICC4818

2 350 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Découvrez ce bien d'exception, situé au cœur du quartier prisé de Californie à Cannes, dans une résidence sécurisée et intime. Avec gardien, parc et piscine, cet appartement de 110 m² en dernier étage allie confort et raffinement. Dès votre entrée, vous serez séduit par un vaste séjour lumineux, qui s'ouvre sur une magnifique terrasse d'environ 23 m². Profitez d'une vue imprenable sur la mer Méditerranée, les îles de Lérins et le Palm Beach, idéal pour des moments de détente en plein air. La cuisine ouverte, moderne et entièrement équipée, est parfaite pour les amateurs de gastronomie. ...

Discover this exceptional property located in the heart of the sought-after California district in Cannes, in a secure and intimate residence. With a caretaker, park, and pool, this 110 sqm top floor apartment combines comfort and refinement. Upon entering, you will be charmed by a spacious and bright living room that opens onto a magnificent terrace of around 23 sqm. Enjoy breathtaking views of the Mediterranean Sea, the Lérins Islands, and Palm Beach, perfect for outdoor relaxation. The open, modern, and fully equipped kitchen is ideal for culinary enthusiasts. The apartment features a master ...



MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAN

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE